b) T'OLmlUbIb TUDI!S T HOWIR 4L CTGLP'S
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o St in uanadlan folk music amzng }oung oronlc has' been’ spurr d SR
by the 1ntroductlon of courscs at the junior college (C G.P) level in ’ -
Hontrcal Thc coursc c:nt(nts and d scriptions were propared by Gerald
“heelwr, and apnrovxa as course offerings.in the Humanitics department. at
Dawson Collcge in SeptbmoLr 1971, and at liarianopolis Collcgc one year later.
Some atuaents, cspecially those with unusual ethnic backgrounds, have come up
with 1ntercstlng research projects which have broken new ground and field
trlps,hav beoe enthu51agtlcally undxrtakkn at veekends,

A new- oLferlng in th< 1072 nlntzr scmestor at Davso“ is a pilot

coursc in folk-lore, 1‘our meubers of ‘the faculty (Davlo Fielding, 1ltpraturb;ifV”

Lanie. 1clamzd,‘Folk— ance;  sanne Levine, folk-art; and Gerald Yheelery folk-
mu51c) have combincd to offer a composite course to study the rclationship
of various fULMS of folk arts to man and BfG communltv

‘ Tka Junlor college 1cvol‘$ooms"to be a logical place for.a sbrioué“
introduction to the vast realm of folk-lorcs: studbnts arc old cnough to be
rcally 1nt\r\sted in the roots and floncrlng OL thc anudlan culturc. '
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b) ETUDE DE LA MUSIQUE FCOLKLORIQUE DANS LES CEGLEP DE [ONTREAL

L'intérét envers la musique folklorique canadienne a §té
stimulé par 1'introduction de cours au niveau des Cegep & Liontréal.
Les matieres du cours et lcur description ont été préparées par
Gerald Wheeler et approuvées comme cours optionnel au Département des
+Humanités au Dawson College en septembre 1971 et au College
kiariannapolis en septembre 1972. Quelques dtudiants, surtout ceux
ayant des connaissances ethniques exceptionnelles, ont réalisé d'in-
téressants projets de recherches lesquels ont ouvert de nouveaux
champs d'action et permis des voyages en fin de semaine réalisés
dans l'enthousiasme., i

Un nouveau cours de folklore dispensé pendant le semestre
d'hiver 1972 & Dawson est considéré comme projet-pilote en ce
domaine. Quatre membres de la Faculté (David Fielding, littérature,
Lanie ilelamed, danse folkloriqame, Anne Levine, art folklorique, et
Gerald Wheeler;. musique folklorique) se sont entendus pour offrir
un cours varié destiné & étudier les diverses formes d'art folklori-
que et leur relation avec 1'homme et la socidts,. :

Le niveau du college semble &tre propice & une introduction
sérieuse dans le vaste domaine du folklore: 1les étudiants sont assez
agés pour &tre vraiment intéressés & la culture canadienne, tant
dans ses racines que dans ses réalisations.

Gerald iheeler



